

Después de aquella primera experiencia, ahora nos encontramos con la invitación, como ciudadanos, de visitar la segunda edición de la "Expo". Con la experiencia del año pasado y después de observar los puntos mejorables, el Ayuntamiento de la ciudad se vuelca para conseguir una feria continuista en el éxito logrado en su primera edición e innovadora en muchos de sus contenidos.

Expoalbacete'97, Feria de Muestras de Castilla La Mancha se celebra del 12 al 20 de Abril en el Recinto Ferial.

La edición de la Expo de congresos y exposiciones»

Norma Duval para la apertura oficial, ¿cumple la visita de Alfonso Ussía la misma función?

R.- Su visita coincide con la apertura de la feria. La llegada de un personaje así, teniendo en cuenta que es de renombre nacional, será totalmente positivo para conseguir un mayor eco a la ocasión. Sin embargo, su presencia no se ha preparado desde la "Expo".

P.- El pasado año se produjeron reacciones de todo tipo por esa in-

vitada, ¿están preparados para esta ocasión?

R.- No queremos que parezca una decisión frívola, nada mas lejos de nuestro ánimo. Pero del mismo modo queremos cierto ambiente popular en torno a la feria. Un personaje conocido, aun siendo discutido por algunos, puede crear ese acercamiento del ciudadano, que no piense que es una exposición solo para profesionales.

P.- ¿Que novedades podemos destacar sobre la edición pasada?

R.- La primera y muy importante es la cantidad de expositores, este año nos visitan un total de 350. Además de la propia exposición se han preparado actividades de todo tipo para completar el programa; pases de modelos, actuaciones musicales, novillada, días monográficos (del empresario, medios de comunicación,...).

Para los vecinos que viven en la zona del Recinto Ferial también tuvo unas palabras el concejal. Hay que pensar que el tránsito de cien mil personas en poco mas una semana puede crear problemas de tráfico y ruidos, "...una ventaja que tendrá la celebración de esta feria es la ausencia del temido ruido a deshoras. Todas las actividades se enmarcan en un horario perfectamente controlado. A las nueve de la noche se apaga todo. En cambio durante el día será inevitable la hiperactividad en esa zona. Aun así, aprovecho esta ocasión para rogar comprensión y pedir disculpas en nombre del Ayuntamiento a esos ciudadanos que tendrán que sufrir de modo directo esos inconvenientes."

Expoalbacete despierta interés también a nivel regional, Cuenca por ejemplo, tendrá pabellón institucional, "prueba de la capacidad provincial y regional de este evento son los pabellones que también tendrán algunos ayuntamientos como La Roda o Caudete."



«Albacete nació de una feria»

«Sin duda Expoalbacete cumple perfectamente con su cometido»

«Este año nos visitan un total de 350 expositores»

«El año pasado tuvimos 100.000 visitantes»